

Canciller de Venezuela califica de descarado cuestionamientos de Mike Pompeo

Canciller de Venezuela, Jorge Arreaza

Canciller de Venezuela, Jorge Arreaza

Caracas, 3 sep (RHC) El Ministro de Asuntos Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, calificó de descarado las declaraciones del secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, en sus cuestionamientos de las elecciones parlamentarias de la nación sudamericana, cuando en el sistema electoral en su país es fraudulento.

"Vaya descarado de Pompeo al pretender cuestionar nuestras elecciones. En su país la plutocracia de dos partidos elitistas gobierna gracias a un sistema electoral tan fraudulento y racista, que ayer Donald Trump llamó a sus seguidores a votar más de una vez por él. El colmo", escribió Arreaza en la red social Twitter.

Pompeo dijo este 3 de septiembre que la liberación de opositores presos en Venezuela por parte del Gobierno del presidente Nicolás Maduro, no resuelve la crisis en ese país.

"Última táctica de Maduro para que próximas elecciones parezcan 'libres y justas' es liberar condicionalmente a algunos presos políticos que fueron encarcelados injustamente en primer lugar. Solución a la crisis en Venezuela son elecciones libres y justas reales, no esta farsa", sostuvo.

Maduro emitió el 31 de agosto un decreto presidencial por medio del cual indultó a 110 diputados y dirigentes políticos opositores, entre los que se encuentran 23 parlamentarios titulares y cuatro suplentes.

El Gobierno venezolano afirmó que el decreto busca fomentar la reconciliación y consolidar vías pacíficas para dirimir las diferencias políticas entre los venezolanos y sin intervención extranjera.

Además, indicó que la medida busca ampliar la cantidad de participantes en los comicios parlamentarios del próximo seis de diciembre, donde podrían participar los diputados que recibieron el indulto.

El canciller venezolano hizo referencia a unas afirmaciones del presidente estadounidense, Donald Trump, quien dijo la víspera que los votantes del estado de Carolina del Norte podían poner a prueba la seguridad del sistema electoral allí al intentar votar dos veces: una por correo y otra en persona.

Trump se opone al voto por correo debido a que considera que podría llevar "al mayor fraude de todos los tiempos".

EE.UU., que ha desconocido a Maduro como presidente tras su reelección en 2018, ha calificado como "ilegítimas" las elecciones recientes que se han llevado a cabo en el país suramericano y ha impuesto una serie de sanciones contra Venezuela como medida de presión para forzar la salida del mandatario. El secretario de Estado de EE.UU., Mike Pompeo, afirmó este jueves que los recientes indultos

concedidos por el presidente venezolano, Nicolás Maduro, a un grupo de opositores detenidos son una "farsa política" y que la "única solución a la crisis son elecciones libres, justas y reales".

Pompeo tildó de "táctica" la medida anunciada por Caracas el pasado lunes, que otorgó beneficios a 101 políticos de oposición "en aras de promover la reconciliación nacional y la búsqueda de paz".

Fuente: Sputnik y Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/233149-canciller-de-venezuela-califica-de-descaro-cuestionamientos-de-mike-pompeo>



Radio Habana Cuba